
Fac de Rouen

Par samia48, le 05/09/2006 à 11:35

Petite question... Est-ce que quelqu'un connait la fac de Rouen ? En fait l'année prochaine je 
pars habiter là bas (je suis actuellement à Cergy dans le Val d'Oise) et je vais surement y 
faire un M1 de droit des affaires... Merci de vos témoignages ! :wink:Image not found or type unknown

Par rimk, le 21/09/2006 à 00:57

salut Samia :)Image not found or type unknown

Je suis moi même à la fac de droit de Rouen.
La fac est toute neuve ! elle date de 2001 et les locaux sont vraiment agréables et ça donne 
envie de travailler . D'ailleurs elle est passée sur TF1 en 2005 et il y a peu en 2006 . 
Même Rouen est une ville agréable où il y a beaucoup d'histoire .
voilà si tu as d'autre questions j'essaierai d'y répondre avec plaisir bye
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